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Die Kartierung der kommunalen Spielflächen begann im Mai 2019.  Im Anschluss wurden bis Oktober 
2019 Kinder, Jugendlichen und Bürger*innen im Rahmen einer Online-Beteiligung zur Bewertung 
bestehender Flächen, deren Qualität und Ergänzungsbedarf sowie zu fehlenden Flächen befragt. Die 
Ergebnisse wurden im Anschluss durch das beauftragte Büro nach Nutzergruppen analysiert. Analyse 
Kartierung und Ergebnisse der Beteiligung bildeten die Grundlage für die weitere konzeptionelle Arbeit. 

Im Frühjahr 2020 wurde durch das beauftragte Büro mit der Erarbeitung von Entwicklungszielen und 
Maßnahmen für die Potsdamer Spielflächen begonnen. Der erste Lockdown hat die Arbeit in dieser 
entscheidenden Phase verzögert.

Daher frage ich den Oberbürgermeister:

Wie ist der Stand der Umsetzung des Stadtentwicklungskonzept Spielplätze?

     gez. Sascha Krämer 
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